

## BESCHLUSS

aus der 9. Sitzung  
des Ortsbeirates Windecken  
am Dienstag, 05.07.2022

---

### Öffentliche Sitzung

#### 10. Verschiedenes

#### Vom Ortsvorsteher Herrn Homeyer kam folgende Veranstaltung Hinweis:

- Am 17.09.2022 findet wieder der World Clean Up Day 2022 statt. Hierzu wurden die Mitglieder des Ortsbeirates und der Besucher aufgerufen sich zahlreich zu beteiligen.

#### Aus den Reihen des Ortsbeirates kamen folgende Punkte:

- Herr Traudt bat darum bei der nächsten SIK Sitzung auf die Reihenfolge der Tagesordnungspunkte zu achten, dass nicht Punkte zu denen Ortsbeiräte geladen sind als letztes behandelt werden.
- Herr Hotz teilt mit, dass ein Bürger der Vogelsbergstraße drum bittet die Radwegebeschilderung zum Wartbaum hin ab der Straße im Grund besser und ersichtlicher zu gestalten, damit Rad- und Fußgänger nicht in der Sackgasse am oberen Ende der Vogelsbergstraße stehen und nicht weiterkönnen (siehe Anhang Hr. Levin)
- Heinz Homeyer teilte mit, dass bei der Radwege Planung für Windecken die Überlegung in Betracht gezogen werden soll, den Radweg vom Marktplatz über die Eugen-Kaiser Straße am Friedhof vorbei zu wählen um den steilen Anstieg Glockenstraße zu umgehen.
- Nicole Stahlberg fragt nach dem Verbleib der Sandsteinplatten des Brunnens und was mit ihnen geschieht
- Werner Traudt bemerkte, dass noch viele offene Punkte, Anfragen an die Verwaltung gerade bezüglich des Marktplatzes noch offenstehen.
- Stefan Hotz wünscht sich einen stetigen Wechsel der Sitzungsortes des Ortsbeirates auch durch die Vereinsheime um näher an den Vereinen und Bevölkerung zu sein.

#### Aus den Reihen der Besucher kamen folgende Anfragen und Anmerkungen:

- Ein Besucher bemängelte die mangelnde Pflege von öffentlichen Grünanlagen (z.B. Dreispitz Windecken). Dies gäbe ein beschämendes Ortsbild ab
- Bemängelt wurde ebenso private Grundstücksbesitzer die ihrer Räum- und Kehrpflicht nicht nachkommen würden, sowie Äste und Büsche in den Gehweg hineinragen, welche zu einer Behinderung führen.

- Von dem Kreise der Besucher geht der Wunsch hervor, mehr auf Sauberkeit im Stadtbild zu achten und ggf. auch die Ordnungsbehörde hier aktiv werden zu lassen, und entsprechenden Ahndungen durchzuführen.
- Aus dem Kreise der Besucher kam es zu Verwunderung, das städtische Bedienstete ein öffentlichen Weg eines Privat Grundstück in der Altstadt gesäubert haben, obwohl hier auch die Anliegerpflicht gelte.
- Eine Besucherin teilte mit, dass an der kleinen Treppe Erfurter Straße zur Straße zum Wartbaum hin (von der Ostheimer Straße hoch) Graffitschmierereien auf dem Weg und Geländer angebracht wurden welche den Schriftzug HITLER leserlich darstellten. (Dies wurde am 06.07.2022 nach Rücksprache mit Frau Nolte Ordnungsbehörde durch den Bauhof entfernt→ erledigt Stefan Hotz)
- Es wird gebeten die Satzung der Kehr- und Räumspflicht entsprechend öfters zu veröffentlichen, zu überarbeiten und bekannt zu geben.
- Die Grünfläche gegenüber der alten Praxis Dr. Gornowitz (Friedrich Ebert Straße) weist einen ungepflegten Zustand auf

### **Beschluss**

./.

### **Beratungsergebnis:**

./.